



DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD DE UCAYALI DISTINGUIÓ A LA PALMICULTORA OCHO SUR

La Dirección Regional de Salud de Ucayali (Diresa) distinguió a Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos derivados de la palma aceitera en la región, en reconocimiento a su valiosa contribución con el cuidado de la salud de las comunidades nativas, caseríos y centro poblados de los distritos de Nueva Requena y Curimaná.

El acto protocolar desarrollado hace unos días en un céntrico hotel de Pucallpa, estuvo presidido por el entonces director general de la Diresa, Patrich Pantoja, quien resaltó las acciones que realiza la citada palmicultora con el trabajo social que ejecuta en las poblaciones de escasos recursos económicos y alejadas de la ciudad.

“Otorgamos este galardón a Ocho Sur por su papel fundamental en la lucha contra la anemia, la reducción de la mortalidad materna, TBC y el combate al dengue a los pobladores y sus propios 2 mil trabajadores, así como el logro de un esquema completo de vacunación infantil en esas localidades”, resaltó la autoridad en salud.

Asimismo, Pantoja destacó que, como resultado de la colaboración de la empresa líder en la extracción sostenible de palma aceitera en Ucayali, se ha inaugurado el Puesto de Salud de Santa Clara de Uchunya, brindando atención médica de calidad y oportuna a las comunidades locales.

“Los logros alcanzados con la contribución de Ocho Sur, son claros: más de 4,000 personas atendidas en el 2023 y más de 5,000 en lo que va del año 2024”, subrayó.

A la ceremonia también se hicieron presentes por la Dirección Regional de Salud de Ucayali la directora de Recursos Humanos, Dra. Catherine Ferreyros; y la representante de la Red de Salud Federico Basadre, Lic. Rubí Vega; asimismo, personal de médicos y enfermeras de esta oficina regional.

Las distinciones otorgadas por la Diresa de Ucayali al grupo empresarial de Ocho Sur, fueron recibidas por el gerente de Recursos Humanos, Jaime Vega; y el gerente de Relaciones Comunitarias, Ulises Saldaña.

“Este modelo de colaboración, evidencia que el desarrollo sostenible es alcanzable cuando empresas, instituciones públicas y comunidades trabajan de la mano por el bienestar de la población”, subrayó finalmente Patrich Pantoja.

Pucallpa, 15 de diciembre de 2024

Oficina de Prensa
Ocho Sur